



# Exigen a Buseros Poner a Circular Unidades Hoy

La suspensión de los permisos de línea otorgados a empresarios dueños de buses que no pongan sus unidades al servicio del público, se hará efectiva a partir de hoy, informó ayer la

Dirección General de Transportes en una circular.

El aviso fue enviado a las empresas de transporte de pasajeros que no dan el servicio a partir del lunes 22, por

temor a las amenazas de los terroristas.

En la circular se expresa que los empresarios que no saquen sus unidades para dar el servicio normal a los usuarios tendrán que afrontar la suspensión de los respectivos permisos de línea.

La Dirección General de Transporte hizo ver también que el combustible que los dueños de buses no han reclamado durante los días que

han tenido guardadas sus unidades, no les será tomado en cuenta dentro de la cuota que tienen asignada.

Por otra parte, Transporte hizo ver en la circular que el ministro de Economía les había hecho un llamado a los dueños de buses para que trabajaran con sus unidades en un esfuerzo por contrarrestar el paro decretado.

—Favor pase a la página 19.

**ANUNCIAN PUBLICACION.** La publicación de una nueva revista de carácter científico, titulada "Análisis", anunciaron directivos de la Universidad Nueva San Salvador (UNSSA). Informan: Lic. Ronald Umaña, Dr. Hernán Contreras y Lic. Rigoberto Cornejo.

## Normal Actividad Comercial en los Mercados Mayoristas

Sin temor a las amenazas terroristas, los vendedores mayoristas del mercado La Tiendona de esta capital desarrollan con normalidad sus actividades comerciales, surtiendo de frutas, verduras y hortalizas a los mercados periféricos y de otros departamentos.

Así lo informaron a EL DIARIO DE HOY negociantes abordados por nuestros reporteros en ese mercado, donde el movimiento comer-

cial se efectúa con normalidad a cuatro días del sabotaje terrorista contra el transporte.

Señalan los informantes que como es usual, los camiones procedentes de Guatemala y que vienen cargados de hortalizas y verduras, no han dejado de arribar a los patios del mercado La Tiendona, en donde se estacionan hasta terminar la venta de su mer-

—Favor pase a la página 43.

## 12 Señoritas Guardavidas a Playas en Semana Santa

Doce señoritas guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña prestarán servicio al público en playas y balnearios durante la Semana Santa.

Ernesto Ferreiro Rusconi, jefe de Relaciones Públicas de la entidad, anunció que la maratón "el Paso del Hombre" se llevará a cabo el próximo domingo en La Libertad y ha sido nominada "Baltazar Llor Escalante", como reconocimiento al fundador del cuerpo de voluntarios socorristas.

La prueba acuática

que la institución lleva a cabo anualmente cumple 25 años de estarse realizando, dijo nuestro informante.

Señaló Ferreiro que desde 1983 han estado participando señoritas, doce de las cuales ya son parte de los profesionales con que cuenta Cruz Roja a nivel nacional.

Indica que los novatos llevarán como distintivo un gorro rojo, los aspirantes, color amarillo, aspirantes avanzados, verde, y los

—Favor pase a la página 57.

## PCN es Apéndice de la DC Afirmó D'Aubuisson

"EL PCN es la otra cara política de la Democracia Cristiana porque sus candidatos a diputados, propuestos por la Unión Comunal Salvadoreña (UCS), responden a los intereses del PDC", afirmó el mayor Roberto D'Aubuisson, líder de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Samuel Maldonado, uno de los dirigentes de la dividida UCS, ha he-

con el PCN para presentar candidatos a diputados, quienes si por casualidad fueran electos estarían sometidos a la voluntad de la Democracia Cristiana, señaló.

El mayor D'Aubuisson sostuvo que "los peñenistas están sirviendo a los intereses mezquinos del partido oficial, ya que Maldonado apoya a la "argolla verde" y ésta avala la co-

## Cartelera Política

LA UNIDAD DE todos los sectores es imprescindible para lograr la pacificación del país, sostiene el Sr. René Alfredo Velasco, candidato a la reelección como diputado de Cuscatlán por el PCN. El postulante considera además que el deterioro económico es producto de las malas leyes que el PDC ha promulgado. Ante esto señala que es necesario incentivar al sector privado para comenzar la reactivación económica, dice. Para el Sr. Velasco, la pacificación se lograría al establecer pláticas con todos los sectores involucrados en el quehacer nacional.



René Alfredo Velasco.



Carlos Amaya Novales.

LA REMODELACION del mercado, construcción de servicios sanitarios públicos y una terminal de autobuses, son los objetivos de don Carlos Amaya Novales, candidato a alcalde de San Juan Opico, en el departamento de La Libertad, por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA). Asimismo, el postulante dice que trabajará en beneficio de la comunidad, dándole prioridad a los problemas más graves que enfrentan los habitantes de esta localidad, entre los cuales se encuentran la reparación de los caminos vecinales y los proyectos mencionados.

FRENAR LA PREPOTENCIA del Organo Ejecutivo será una de las metas de la próxima Asamblea Legislativa, dice el Cnel. Roberto Escobar García, candidato a la reelección como diputado de San Salvador por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA). Asegura que el Organo Legislativo tiene que rescatar su prestigio y rectificar los errores de los 33 diputados democristianos, quienes únicamente han seguido las órdenes del Ejecutivo.



Roberto Escobar García.

## ARENA Exige Suspender el Espionaje Telefónico

Que se suspenda el espionaje telefónico que la Democracia Cristiana está efectuando, especialmente a los políticos, exigió ayer el Dr. Armando Calderón Sol, candidato a alcalde de San Salvador por la oposición democrática.

Sindicalistas de la

Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL) han denunciado reiteradamente que el régimen democristiano, a través de la presidencia de la institución, graba las llamadas telefónicas de los políticos, medios de

—Favor pase a la página 31.

## Pureza Comicios Depende Juntas Receptoras Votos

Los miembros de las Juntas Receptoras de Votos, integradas por los partidos políticos mayoritarios, son los responsables de la pureza de los comicios el día de la votación, afirman voceros del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Es por ello que ARE-

NA, PCN y PDC deben presentar al CCE la nómina de las personas que integrarán dichas Juntas para que reciban adiestramiento sobre el registro electoral, sobre todo para detectar la validez del carnet electoral, añaden.

—Favor pase a la página 19.

## Banca Embarga Ganaderos Para dar Tierras al COC

La banca estatizada se niega a dar apoyo a los ganaderos que han caído en mora, con el evidente propósito de embargarlos para transferir las propiedades al llamado "Comité de Organizaciones Campesinas (COC)", denuncian criadores y engordadores de ganado.

Según los afectados, la mayoría de los criadores de ganado de engorde han caído en mora, por lo cual los bancos han comenzado los procesos de embargo.

Los ganaderos afirman que al parecer los bancos tienen la orden

—Favor pase a la página 43.



FIRMAN ACTA. La Lic. Judith Mendoza de Díaz firma el Acta de Constitución de la Asociación de Albergues Juveniles (ASAJ), que velará para promover el alberguismo y sus valores educativos y culturales entre los jóvenes. El evento se realizó en la Universidad Modular Abierta, en presencia de miembros de la Junta Directiva.

—Favor pase a la página 43.